

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 7. Dezember 2020

Spielplatz Nelkenweg nach Neugestaltung eröffnet

Ab sofort können interessierte Kinderaugen auf dem Spielplatz Nelkenweg Neues entdecken. Neben einer neuen Schaukel wurde nun auch eine neue Rutsche mit Klettergerüst und Turm installiert. Bei einem Vor-Ort Termin überzeugten sich Bürgermeister Daniel Tybussek (links), die zuständige Projektleiterin Janina Bader (Mitte) und Fachbereichsleiterin "Umwelt, Tiefbau und Stadtreinigung" Sylvia Lahr (rechts) von der gelungenen Realisierung.

Die Maßnahme findet mit dem Verlegen des Rasens und weiteren Pflanzarbeiten ihren endgültigen Abschluss witterungsbedingt im Frühjahr.